





## **Programa Erasmus+**Provecto Internacional EULA-GTEC

A partir de la experiencia adquirida a través del Programa GTEC financiado oportunamente por el Fondo Nacional Sectorial (FONARSEC) del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva de la Nación (MinCyT), la Universidad Nacional de Luján (UNLu) de Argentina presentó en la última convocatoria del Programa ERASMUS +, un Proyecto denominado "Technology and Innovation Management Master (EULA-GTEC: 585739-EPP-1-2017-1-AR-EPPKA2-CBHE-JP)".

Este Proyecto impulsado por un consorcio internacional de instituciones científicos tecnológicas de España, Italia, Francia, Portugal, Brasil, Perú y Argentina, ha sido recientemente **aprobado** dentro de las 756 solicitudes elegibles y seleccionado en el **Grupo I** (Aplicaciones de muy buena calidad) en la convocatoria Erasmus+ de la Education, Audiovisual and Culture Executive Agency de la Comisión Europea. El consorcio internacional será coordinado por la UNLu, quien tendrá a su cargo la dirección del Proyecto, convirtiéndose así en la segunda Institución de Argentina en asumir tal responsabilidad ante el Programa ERASMUS de la Comisión Europea.

El Proyecto EULA-GTEC tendrá una duración estimada de 3 años y un financiamiento de la CE de € 999.784,50, y orientará sus principales acciones a promover la creación de nuevos perfiles académicos que permitan generar vínculos creativos entre las Universidades/Centros de investigación y el sector socio-productivo e impulsar soluciones innovadoras de sostenibilidad para ambas regiones basadas en las nuevas tecnologías de información y las comunicaciones. Entre sus objetivos específicos, el Proyecto EULA-GTEC impulsará tres (3) grandes líneas de trabajo como son: el desarrollo y puesta en marcha de una Maestría internacional a distancia en Gestión de la Tecnología y la Innovación; la creación de un Observatorio Internacional PYME para conocer la problemática de innovación tecnológica que las mismas tienen; y el estudio e implementación de una Plataforma IT para brindar soluciones a partir de los resultados del Proyecto.

Se espera que al cabo de la finalización del mismo, el proyecto contribuya en ambas regiones al aumento de la competitividad de las PYME y una mejora general de la riqueza social de los países involucrados. En particular, y a nivel nacional, se espera incrementar la empleabilidad de los estudiantes y egresados del GTEC acercándolos a las demandas concretas del sector productivo y tecnológico.

EQUIPO DE TRABAJO UNLu: Hernán Bacarini, Antonio Arcienaga, Silvia Martinelli, Juan F. Garcia Diaz y Gabriel Tolosa- UNLu – marzo 2018